

Découverte d'une exposition et atelier à St Pol-de-Léon

Avec le collège de Perharidy, nous sommes allés à la maison Prébendale à Saint Pol de Léon le jeudi 14 mars 2019.

Oanell nous a accueilli avec le sourire et après George PAPA ZOFF nous a rejoint avec un très grand sourire lui aussi.

Il nous a montré ses œuvres et celles de Serge MARZIN puis il nous a expliqué comment il les réalisait. Il travaille à l'huile car cette technique résiste beaucoup mieux au temps .

A l'époque pour fabriquer les pigments de couleurs, on devait écraser des fleurs fanées et on devait les mettre dans des bocaux et attendre que ça devienne de la poudre sèche et ensuite on pouvait mélanger cette poudre avec de l'eau et ça devenait de la peinture .

Aujourd'hui nous achetons nous-mêmes des peintures dans les commerces qui sont déjà prêtes à l'emploi.

Après nous sommes tous allés voir l'exposition qui était dans toute la maison et aussi découvrir les œuvres de Serge MARZIN. Ses œuvres m'ont beaucoup plu car je les trouve super belles. Même si j'aime beaucoup celles de George PAPA ZOFF, mon style c'est plus les gravures. En plus, les œuvres de Serge MARZIN sont réalisées avec des plaques de fer pour les graver et les imprimer après. Elles sont magnifiques et très chouettes.

George PAPA ZOFF nous a fait faire des œuvres avec des jolis pastels de très belles couleurs et il a dit à tous les élèves que nos productions ça ressemblait à quelque chose, et qu'elles étaient super belles !

C'était déjà l'heure de se quitter même si je n'avais pas envie de partir car j'étais vraiment à fond dedans et très concentrée.

